



**Francis Thivierge, CFA**

Gestionnaire principal de portefeuille, Multi-classe d'actifs et gestion des devises  
CIBC

Francis Thivierge dirige les activités de gestion de portefeuille pour les stratégies de multiclasse d'actifs. À ce poste, il définit les stratégies en ce qui a trait aux actions, aux obligations et aux autres catégories d'actifs et supervise leur mise en œuvre dans les portefeuilles. M. Thivierge est également responsable du développement de processus de placement étayant les stratégies de multiclasse d'actifs.

M. Thivierge s'est joint en 1996 à la société qui est devenue par la suite Gestion d'actifs CIBC. Auparavant, il a occupé plusieurs postes au sein de l'équipe Répartition de l'actif, dont celui d'analyste et de gestionnaire de portefeuille, où il élaborait et gérait des stratégies d'actions mondiales et de répartition tactique de l'actif. Avant cela, M. Thivierge était membre de l'équipe des produits dérivés, où il gérait des fonds indiciaires et était responsable des opérations sur produits dérivés.

M. Thivierge est titulaire d'une maîtrise en finances de l'Université de Sherbrooke et d'un baccalauréat en sciences actuarielles de l'Université Laval. Il détient également le titre de CFA.



**Francis Thivierge, CFA**

Senior Portfolio Manager, Multi-Asset and Currency Management  
CIBC

Francis Thivierge leads the portfolio management activities for multi-asset strategies. In this role, he determines the strategies across equities, bonds and other asset classes and oversees their implementation in portfolios. Mr. Thivierge is also responsible for the development of investment processes underpinning the asset allocation and multi-asset strategies.

Mr. Thivierge joined CIBC AM's predecessor firm in 1996. Previously, he held various positions on the Asset Allocation team as analyst and portfolio manager, where he developed and managed global equity and tactical asset allocation strategies. Prior to this, Mr. Thivierge was a member of the Derivatives team, where he managed index funds and was responsible for derivatives trading.

Mr. Thivierge holds a Master of Finance degree from Université de Sherbrooke and a Bachelor of Actuarial Science degree from Laval University. He is also a CFA charterholder and a member of the CFA Society of Montreal.